

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

Neubau Bürgerspital Solothurn – Spatenstich ist erfolgt

Solothurn, 29. April 2015 – Im Beisein zahlreicher Gäste ist heute in Solothurn der Spatenstich zum Neubau des Bürgerspitals erfolgt. Im Juni 2012 bewilligten die Solothurner Stimmbürger einen Kredit von 340 Mio. Franken. Bis zum Jahr 2020 soll das Hauptgebäude fertig sein. Danach werden das heutige Bettenhochhaus und die zwei angrenzenden Gebäude (Häuser 2, 3 und 4) komplett rückgebaut, bevor 2021 voraussichtliche die zweite Bauetappe in Angriff genommen werden kann. Im Jahr 2023, so die jetzigen Berechnungen, wird das neue Bürgerspital inklusive Umgebungsarbeiten fertig sein.

Gesundheitsdirektor Peter Gomm betonte in seinen Ausführungen „dass wir mit dem heutigen Spatenstich - nach der Erneuerung der Psychiatrie und des Kantonsspitals Olten - den dritten wichtigen Grundstein für eine moderne und innovative Gesundheitsversorgung im Kanton Solothurn legen.“

Für Baudirektor Roland Fürst resultiert nach der langen Planungsphase „ein Spital, das insbesondere auch in einer Betrachtung über den ganzen Lebenszyklus bezüglich Kosten und Nutzen optimiert ist. Mit dem Neubau kann ein zweckmässiges, flexibles und vor allem ein kostengünstiges Spital betrieben werden, dessen Struktur eine flexible und wandelbare Nutzung zulässt“.